

学校だより

高松小学校



たかひば

～ひばりのように高く舞い上がれ～



令和7年 9月30日

かほく市初 小学校室内運動会コンプリート

校長 山崎 勝則

9月19日（金）秋の運動会をかほく市総合体育館（とり野菜みそブルーキャッツアリーナ）で開催しました。昨年度は小雨にも降られましたが、今回はそんな心配なっしeng！熱中症の心配もなっしeng～！当日は市長さんや教育長さんをはじめ、来賓の方々も観客席からゆったり観覧することができました。

しかし、いいことばかりではなく多くの方々の無理をお願いして開催にこぎつけました。



- ① 保護者の方々→開催場所が学校から離れるため児童の送迎にご協力いただきました。また、平日ということでお仕事の都合で観覧できない方もおいでたことと思います。
- ② スクールバス運転手の方々→小学生はいきなり総合体育館で活動することは難しいと思い、かほく市のスクールバスを2日間、総動員して現地練習を行いました。
- ③ 体育館利用者の方々→現地練習を行うため、常時活動していた団体に活動場所を譲っていました。また、運動会当日に駐車場を占有しご迷惑をおかけしました。

そして、本校職員も初めての経験で、試行錯誤の連続でした。それ以外にもたくさんの方々のご協力で無事に開催できましたこと心より感謝いたします。

ポツンと一家族



9月に入り、朝晩の涼しい日が少しずつ増えてきました。秋が近づいていることを感じさせられます。秋といえば…「食欲の秋」「スポーツの秋」など過ごしやすくなった気候をから、いろんなことがやりやすい時期です。

高松小ではこの時期「奉仕作業の秋」です。毎年恒例のPTA奉仕作業が始まっています。本校の奉仕作業は日時が決まっていません。そうなると「〇〇さん、来てないね。」なんてしがらみがなくなり、参加の強制力が下がり、参加率が格段に下がることが予想されます。

だけど、高松小のPTA奉仕作業は正反対、昨年度の参加率は驚異の80%ごえ。そして、今年も誰が見ていなくても黙々と作業をする姿に学校としてはとても頭が下がる思いです。

マラソン大会の走行コースでご迷惑をおかけします

下記の通りマラソン大会を開催させていただきます。そのため、学校の駐車場や流川地区側への車輛の乗り入れを制限します。応援の保護者の皆様や地域住民の方々にはご迷惑をおかけしますが、ご協力をお願いします。

記

1. 日 時 10月24日（金） 予備日28日（火）
【中学年】4年 8:30～ 3年 9:00～ [2周 約1500m]
【低学年】1年 9:30～ 2年 10:00～ [1周 約1000m]
【高学年】5年 10:30～ 6年 11:30～ [3周 約2000m]

2. 場 所 高松小学校校地内及び周辺一般道

3. その他
 - ・ マラソン大会に向けて9/29(月)～10/22(水)の期間「かけあしタイム」を行います。
 - ・ マラソン大会やかけあしタイムのためタオルや水筒の準備をお願いします。
 - ・ 体調不良等で走れないときは連絡帳等でお知らせください。